
Assemblée générale annuelle
le mercredi 25 novembre 2015 à 18 h

à la Micro-Brasserie La Mare au Diable

(151, rue King Ouest, Sherbrooke)

Présences

Jean-Benoît Baron
Sylvain Bérubé

Alexandre Demers
Annie Ouellet

Évelyne Papillon

Ordre du jour

1. Ouverture de l'assemblée générale

1.1 Nomination à la présidence et au secrétariat de l'assemblée générale

1.2 Brève présentation des personnes présentes

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

3. Lecture et adoption de procès-verbal

3.1 Assemblée générale annuelle du 1er octobre 2014

4. Finances

4.1 Bilan financier annuel 2014–2015

4.2 Prévisions budgétaires 2015–2016

5. Activités

5.1 Bilan des activités 2014–2015

5.2 Perspectives d’action 2015–2016

6. Élection des membres du conseil d’administration

7. Points divers

8. Fermeture de l'assemblée

8.1 Évaluation de l'assemblée

8.2 Levée de l'assemblée
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Procès-verbal
1. Ouverture de l'Assemblée générale

« À 18 h 17, il est proposé d'effectuer l'ouverture de l'assemblée. »

Proposée par Sylvain Bérubé, appuyée par Alexandre Demers, adoptée à l'unanimité.

1.1 Nomination à la présidence et au secrétariat de l'Assemblée générale

« Il est proposé de nommer Alexandre Demers à la présidence et Sylvain Bérubé au secrétariat. »

Proposée par S Alexandre Demers, appuyée par ylvain Bérubé, adoptée à l'unanimité.

1.2 Brève présentation des personnes présentes

Chacun se présente.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

« Il est proposé d'adopter l'ordre du jour tel que présenté. »

Proposée par Evelyne Papillon, appuyée par Annie Ouellet, adoptée à l'unanimité.

3. Lecture et adoption de procès-verbal

3.1 Assemblée générale annuelle du 1er octobre 2014

« Il est proposé d'adopter le procès-verbal de l'AGA du 1er octobre 2014. »

Proposée par Annie Ouellet, appuyée par Évelyne Papillon, adoptée à l'unanimité.

4. Finances

4.1 Bilan financier annuel 2014 – 2015

Présentation du bilan financier par Sylvain Bérubé.

« Il est proposé d'adopter le bilan financier annuel 2014-2015 tel que présenté. »

Proposée par Évelyne Papillon, appuyée par Annie Ouellet, adoptée à l'unanimité.

4.2 Prévisions budgétaires 2015 – 2016

Présentation des prévisions budgétaires par Sylvain Bérubé.

Annie Ouellet remarque que les prévisions des frais d'impression peuvent être abaissées à 8 000 $.  ce
montant  étant  une meilleure  prévision.  Cette  modification dans  les  prévisions  permet de  dégager  un
bénéfice de 975 $ pour l'année, ce qui nous permettra déponger le déficit de 936,96 $.

« Il est proposé d'adopter les prévisions budgétaires 2015-2016 telles que modifiées. »

Proposée par Évelyne Papillon, appuyée par Annie Ouellet, adoptée à l'unanimité.
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6. Activités

6.1 Bilan des activités 2014 – 2015

Lecture et présentation générale du bilan par Sylvain Bérubé.

« Il est proposé d'adopter le bilan des activités 2014-2015 tel que présenté. »

Proposée par Évelyne Papillon, appuyée par Jean-Benoît Baron, adoptée à l'unanimité.

6.2 Perspectives d’action 2015 – 2016

Lecture et présentation générale des perspectives d'action par Sylvain Bérubé.

Dans le cadre du Plan culturel numérique du ministère de la Culture et des Communications du Québec,
Entrée Libre est elligible à une subvention pouvant s'élever jusqu'à 27 000 $ pour la création d'un site web
et l’acquisition d’équipements. Pour l'année à venir, Entrée Libre priorisera ce dossier.

« Il est proposé d'adopter les perspectives d'action 2014-2015 telles que présentées. »

Proposée par Évelyne Papillon, appuyée par Annie Ouellet, adoptée à l'unanimité.

7. Élection / nomination des membres du conseil d’administration

« Il est proposé de nommer Jean-Benoît Baron comme présidente d'élection. »

Proposée par Sylvain Bérubé, appuyée par Alexandre Lavallée, adoptée à l'unanimité.

Claude Dostie se propose (par procuration) comme secrétaire. 

Sylvain Bérubé propose Alexandre Demers comme vice-président. Il accepte.

Sylvain Bérubé propose Evelyne Papillon comme administrateur. Elle accepte.

Sylvain Bérubé propose Annie Ouellet comme trésorière. Elle accepte.

Alexandre Demers propose Sylvain Bérubé comme président. Il accepte.

Élus par acclamation à l'unanimité.

8. Points divers

Rien à signaler.

9. Fermeture de l'assemblée

9.1 Évaluation de l'assemblée

Positif.

9.2 Levée de l'assemblée

« À 20 h 42, il est proposé d'effectuer la levée l'assemblée. »

Proposée par Évelyne Papillon, appuyée par Annie Ouellet, adoptée à l'unanimité.
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Annexe 1
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